

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Dienstag, 07.04.2020, 13:22 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Alle meine Worte gelten und heißen Recht
Sie heißen weder Schön noch Unschön
Ich bin Wahrhaftig, Aufrichtig, Korrekt und Gerecht
Hierbei weder Freundlich noch Unfreundlich
Weder Höflich noch Unhöflich

Und alles, was ihr von mir denkt
Dies seid Ihr Selbst!

Also

Für die **Jauche-Trinker** und die **Arschloch-Lecker**

Der Mensch und seine Götter scheitern
Das Universum nimmer

Also

Könnte das Universum scheitern, so wäre Adolf Hitler nicht gescheitert. Der Ungeist der Jetzt-Zeit ist jedoch um ein Vieles satanischer, böswilliger und abgründiger, denn die Nationalsozialisten es jemals hätten sein können.

Also frage ich Euch

Glaubt Ihr wirklich, dass das Universum mit Euch nicht fertig wird? Glaubt Ihr das wirklich? Dann seid Ihr fürwahr um ein Vielfaches dämlicher als Adolf Hitler und sein Klüngel!

Ich will Euch in der Mitte des Universums bezeugen:

Ich bin das, was ich bin! Weder der Mensch noch seine Götter können mich beurteilen:

Mit mir ist Euer Niedergang barmherzig
Ohne mich grausamer, als Ihr es Euch vorstellen könnt!

Also

Verpasste Stunde, wiederholt die Runde

Ich versichere Euch

Jede Eurer Wiederholungen heißt Grausamer und Brutaler

Nicht ich bin Gescheitert! Das geht gar nicht!

Ich bin Eure einzige Chance. Gestern – Heute – Morgen!

Pustet, bläht und quakt also so viel Ihr wollt. Es wird nichts hieran ändern.

Ich muss mich nicht beeilen!

Der Namenlose und nicht Nennbare

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin 07.04.2020